



Studio

25 m²

Réf. 85858762

160 000 €

St-Rémy-de-Provence

Appartement à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vous cherchez un investir dans un bien locatif ou vous offrir un pied à terre en Provence ? Ce studio est idéal ! Il se situe dans une petite résidence sécurisée avec piscine, jardin, et cuisine d'été communs, au calme total tout en étant à pied de toutes commodités. Le studio en lui-même est indépendant, sans nuisance de voisinage direct, entièrement refait à neuf et profitant d'un jardinet privatif sans aucun vis-à-vis ! De plus, il est fonctionnel et très lumineux ! Vendu entièrement meublé et avec une place de parking numérotée. Coup de coeur !

Looking for an investment in a rental property or offer yourself a pied à terre in Provence? This studio is ideal! It is located in a small secure residence with swimming pool, garden and summer kitchen, total calm while being on foot of all amenities. The studio itself is independent, without direct neighborhood nuisance, completely renovated and enjoying a private garden with no vis-à-vis! In addition, it is functional and very bright! Sold fully furnished and with a numbered parking space. Favorite in love!

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

